
 

 

 

 

 
 

《 ご挨拶 》 
裾野市は市制施行 40周年を迎えました。裾野市民の皆さんが築き上げた 40年間の功績を引き継ぐ市

民の一人として、これからの裾野市のさらなる発展に微力ながら貢献していきたいと思います。 

 
    

  

 

 

 

  皆様にご支援いただいて、議員として活動し始めてから 1年 8 ヶ月が経ちました。振り返ればただただ

我武者羅に駆けてきたように感じています。しかし、私は皆さんの声を確実に届けているのだろうか、と自

問することも多々あります。そこで、皆さんの声をもっと聞かせてください。 

今までの一般質問の内容、裾野市政の現状、現在裾野市議会が進めている議会改革についての報告

会を行い、ご意見を伺いたいと思います。ご多忙の中かと思いますが、宜しくお願い申し上げます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

伊豆島田区民以外の方も是非お越しください。 
 

 

 

 

 

  今年も残すところわずかとなりました。皆様に感謝の気持ちを込めて、とともに楽しいひと時を過ごしたい

と思います。皆様のご参加をお待ちしております。 

 

 

 

 

      

 《 送迎バス 》  

１７：４０ 洋服の青山前 ～ １７：４５ 水窪バス停 ～ １７：５０ せぎ原バス停 
 

申込書 

お申込みは 1２月４日までに電話またはＦＡＸでお願いします。 

ＴＥＬ・ＦＡＸ ９９３－１８７６ 賀茂  または ＴＥＬ・ＦＡＸ ９９３－０６７７ 村上 まで 
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伊豆島田 ・ 水窪  ・ せぎ原 
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裾裾野野市市議議会会議議員員  

 http://www2.ocn.ne.jp/~kamo163/ 

無所属★市民派 

  

議 会 報 告 会 の お 知 ら せ 

日時  平成 23年 11月 6日（日） 

            ＰＭ７：００～８：００ 

場所  伊豆島田公民館 ２階 
 

  

親 睦 の お 知 ら せ 会 

  日時  平成 23年 12月 11日（日） １８：００～ 

  場所  すその茶寮（かつ栄２Ｆ）   
                  参加費 ３５00円 ※当日徴収致します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月定例会にも多くの方が議場に足を運んでくださり、本当にありがとうございました。 

次回の１２月定例会は１１月２９日より開会いたします。これから寒さ厳しい時期となりますので、 

お体には十分お気をつけてお過ごしください。 

９月定例会 かも 博美 の一般質問 
 

公立幼稚園 3 歳児入園の待機児童解消について 

 
発達障害児に対する支援について 

 

来年度の 3歳児入園申込み状況は？ Ｑ 

毎年同じ幼稚園で行われている 3 歳児入園の可否を決める抽選会。希望する幼稚園に 

入園できない待機児童をどのように考え、対応をしていくのか伺いました。 

西・深良・富岡第一幼稚園の３園で定員を上回っている。 

Ｑ 待機児童解消への対策は？クラス増設または定員の増加は出来ないのか？ 

Ａ 
Ｑ 早期発見から支援までの体制は？ 

Ｑ 

Ａ 民間事業者でなければ、国・県の補助金が交付されないため、民間の力を借りて開設した

い。現在、県と事業者や建設に向け相談を行っている。 

乳幼児健診・健康相談にて保護者からの聞き取りを行い、保健師による相談、臨床心理士による

発達検査等を経て必要に応じ療育機関へつないでいる。 

 発達障害児は早期に発見し、早期に相談・診断・療育等の 

支援を行うことで、未知の可能性を秘めた子どもの成長につながります。 

継続的な支援体制について伺いました。 

Ａ 

平成 21年度にいずみ幼稚園のクラス増設を実施。 

平成 22年度に私立幼稚園授業料補助を導入、待機児童を私立幼稚園へ誘導した。 

定員増については、安心・安全・教育環境の整備の確保という点で好ましくない。 

Ｑ それでは、職員を増員し対応することは出来ないのか？ 

Ａ 正職員の定数管理等により困難である 

就学前発達障害児通園施設・発達支援センター開設の見通しは？ 

Ａ Ｑ いつ頃までに民間事業者を決定するのか？ 今年度中には決定したい。 

 
秘書課広報室による情報収集および発信の現状について 

 昨年 12 月定例会にて『広報の充実について』質問させていただきました。今年度より、

秘書課内に『広報室』を設置。広報の現状と今後の課題を伺いました。 

Ａ 
Ｑ 市民または報道機関への情報提供の現状について？ 

市民へは広報誌、無線放送、ホームページ等にて提供。報道機関へは積極的な情報提供に努

めており、昨年同時期より 50％増加、さらにガイドラインを策定し努力している。 

Ａ 

  編集後記 
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